

a) Überblicksinformation

Der Kommentar „Der Feind im Büro nebenan“ von Angelika Slavik aus der SZ, welcher am 16/17.07.2016 erschien. Darin beschäftigt sich die Autorin wie sich die immer freundschaftlich werdende Beziehungen in der Arbeitswelt negativ ausüben. So stellt Sie zunächst dar wie sich dies ausdrückt und kritisiert dies im Anschluss.

b) argumentation

Freunde im Büro zu haben, kann Vor- und Nachteile haben. Jedoch sollte man eine gewisse Trennung beibehalten.

-bst
-folge

Wenn Kollegen zu freundschaftlich während der Arbeitszeit sind, dann wird man oft abgelenkt.

So kann das Gesprächsthema schnell auf privates abschweifen.

Da man während der Arbeit sich oft miteinander verständigen und koordinieren muss, bietet dies viele Gelegenheiten privates einzubringen. Was den Fokus schwächt und benötigte Zeit einbüßt.

So werden zum Beispiel kurze Racherpausen zu langen, in denen vom Urlaub erzählt wird.

Daraus schließt sich, dass ein freundschaftlicher Umgang herrscht, den Fokus eine Arbeit zu erledigen schnell verliert.

→ schreibplan aufstellen

einleit8ng+argumen

Eilleitungsgedanken

argumente sortieren

+

bei echter freundschaft gutes Arbeitsklima

Probleme können kollegial leichter gelöst werden

Kollegen wissen geringfügig über

-

Qualität kann leiden

Intrigen werden gesponnen statt direkt angesprochen

Eileitungsargumente